

Die Wahl des Arztes ist eine wichtige Entscheidung. Sie wird geprägt durch Vertrauen, Verläßlichkeit und fachliche Qualität. Dazu wünscht man sich hochmoderne Medizintechnik in einer angenehmen Umgebung. Eine Praxis sollte zudem gut erreichbar sein und individuelle Termine anbieten können. Gut zu wissen, dass es in Frechen-Königsdorf, im Westen Kölns, ein urologisches Facharztteam gibt, das sich diesen Zielen verpflichtet fühlt und eine individuelle Patientenbetreuung anstrebt. Hier sorgen sich Dr. med. Markus Lausberg und Prof. Dr. med. Horst Schuldes um Ihre urologischen Belange.

r. med. Markus Lausberg ist ein langjährig erfahrener Urologe. Schon seit dem Jahr 2000 betreibt er eine Gemeinschaftspraxis für Urologie in Kerpen-Sindorf. Nach seiner 7-jährigen erfolgreichen Tätigkeit in seiner bisherigen Privatpraxis in Königsdorf entschied sich Dr. Lausberg zum Umzug auf die Aachenerstrasse. In der neuen Praxis setzt er seine Arbeit mit modernster urologischer Technik (3D Ultraschall, flexible Videozystoskopie u.a.) fort. Zudem konnte der ehemalige Chefarzt Urologischen Klinik des Frechener Krankenhauses gewonnen werden. Professor Dr. med. Horst Schuldes, Leiter der Urologischen Abteilung des DRK-Krankenhauses Altenkirchen / Westerwald,





wird die von seinen bisherigen Patienten hochgeschätzte Arbeit in Kooperation mit Herrn Dr. Lausberg vor Ort fortsetzen. Bei allem steht der Patient im Mittelpunkt. Besonderen Wert legt man hier auf individuelle Betreuung und den direkten Kontakt zwischen Arzt und Patient. Daher sind Hausbesuche und eine flexible Terminvergabe in der Praxis Alltag. Wichtig ist den Ärzten auch, dass ihre Patienten sich gut aufgehoben fühlen, und deshalb sind sie jederzeit telefonisch erreichbar. Kooperationen werden im medizinischen Bereich immer wichtiger. Je komplexer die Fragestellung, desto wichtiger ist eine gute Abstimmung unter den Ärzten. Die Mediziner verfolgen das Ziel einer hochwertigen Diagnostik und Behandlung, die stets auf aktuellem Niveau ist. Natürlich beraten sie im Rahmen der Individuellen Gesundheitsleistungen (IGeL/Selbstzahler) auch Kassenpatienten.

Bei der umfassenden Betreuung der Patienten werden die Ärzte von einem erfahrenen Praxisteam unterstützt. Mit persönlichem Einsatz, viel Einfühlungsvermögen und fachlicher Kompetenz sorgen sie für eine angenehme Atmosphäre und den reibungslosen Ablauf im täglichen Praxisbetrieb.

Leistungsspektrum:

- Komplette Krebsvorsorge von Prostata (3D-Ultraschall), Nieren und Blase
- Hormonstörungen
- Digitale Röntgentechnik
- Computergestützte Urodynamik
- Andrologie
- Inkontinenz
- Proktologie
- Erektionsstörungen
- Unerfüllter Kinderwunsch
- Medikamentöse Tumortherapie
- Ambulante Operationen
- Männliche Sterilisation
- Kindliche Inkontinenz
- Enuresis
- Stationäre Versorgung (Lasertherapie der Prostata (HOLEP)
- Nierensteinleiden (ESWL / minimal invasive endoskopische Eingriffe)
- Geschlechtskrankheiten
- Immuntherapien
- Stoßwellentherapie (ESWT) bei IPP
- Botulinumtoxin zur Therapie der überaktiven Blase
- Magnetfeldtherapie
- Urogynäkologische Diagnostik und Therapie (Beckenboden-Ultraschall- PFS).

Privatpraxis Urologie Königsdorf Dr. med. Markus Lausberg Professor Dr. med. Horst Schuldes

Aachener Straße 583 50226 Frechen-Königsdorf

Tel.: 02234-6010777 Fax: 02234-9448716 info@urologie-kerpen.de www.urologie-koenigsdorf.de www.urologie-altenkirchen.de www.dr-kh-altenkirchen.de

Termine nach telefonischer Vereinbarung